



Avalar elección de jueces y magistrados corre el riesgo de infiltración de la delincuencia organizada: Moreira

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Ante la virtual reforma al Poder Judicial que llevará Morena en la LXVI legislatura, el coordinador parlamentario del PRI, **Rubén Moreira**, advirtió que si se aprueba la elección de jueces, magistrados y ministros por la vía popular, se va a correr el riesgo de la infiltración de la delincuencia organizada. Moreira aseveró que está en contra del proceso que se quiere abrir, donde no se escucha a la gente, donde no se informa, donde no se reflexiona con profundidad, “yo en lo particular, creo que la elección de jueces y magistrados no es correcta, porque es un cargo técnico”.

<https://drive.google.com/file/d/1nda4to5flDbcvOLquoyjoa0ijJNZd07y/view>